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Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Heute darf ich mich ein letztes Mal im Jahr 2009 mit einem Schreiben an 
Sie wenden. Dabei möchte ich einen Rückblick auf die zurückliegenden 
Veranstaltungen machen. Ich denke dabei einerseits an unseren 
Gemeindeparteitag am 04. Dezember 2009, bei dem wir in Anwesenheit 
von Frau Landesrat Dr. Petra Bohuslav unser Team für die 
Gemeinderatswahlen 2010 präsentieren konnten und andererseits an 
die Weintaufe, bei der wir als Weinpatin die beliebte Schauspielerin 

 Kristina Sprenger in Enzersdorf begrüßen durften. 

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes, friedvolles Weihnachtsfest und alles Gute, vor 
allem Gesundheit im Neuen Jahr.                        

Ihr

Markus Plöchl, GPO

Rückblick auf den Gemeindeparteitag

begrüßen. Nach einem ausführlichen Referat von Gemeindeparteiobmann Markus Plöchl  über die Arbeiten 
der letzten fünf Jahre stand die Präsentation des Teams für die bevorstehenden Gemeinderatswahlen am 14. 
März 2010 auf dem Programm.

Wir sind stolz, dass wir  ein ausgeglichenes Team präsentieren können: 

Spitzenkandidat und somit Nr.            1. GPO Markus PLÖCHL
2. Friedrich SCHWARZ                  9. Jürgen WALDRAUCH                                
3. OPO Rudolf PUCHINGER                          10. Kerstin FINK                        
4. Christian LUTZ                                     11. DI (FH) Markus BLANK                              
5.  Andreas TOIFL-TUSCH               12. Josef MEYER
6. Dir. Johann WANNASEK               13. Elisabeth GLATZER
7. OPO Hannes LEITNER            14. Gerald PUCHINGER
8. Christoph POBER                                         15. Walter EDER

ÖÖ PP aktuellaktuell
Enzersdorf / Fischa     Margarethen am Moos
www.enzersdorf.vpnoe.at

Am Freitag, 04. Dezember 2009 hielt die ÖVP Enzersdorf/ 
Margarethen ihren jährlichen Gemeindeparteitag, diesmal in der 
Margarethner Stub´n ab.

 Bereits um 18.15 Uhr konnten wir unseren  Ehrengast, Frau 
Landesrat Dr. Petra Bohuslav begrüßen, mit der wir einen Rund- 
gang durch den Adventmarkt im Schloss Margarethen 
unternahmen.

In dem, bis auf den letzten Platz gefüllten Saal  konnte Gemeinde- 
parteiobmann Markus Plöchl viele Besucher und Gäste

Im Anschluss an die Vorstellung des Teams folgte ein interessantes 
Referat von Frau Landesrat, ehe der ehemalige Ortsparteiobmann 
von Margarethen, Ing. Walter Jüly, eine Ehrung der Landes ÖVP  
entgegen nehmen durfte. 

Der Gemeindeparteitag hat gezeigt, dass die ÖVP Enzersdorf/ 
Margarethen auf dem richtigen Weg ist, und wir diesen auch 
weiterführen wollen und werden!



Rückblick Weintaufe 2009

Sicherer Gehweg  zum Friedhof
Nach fast 1 ½ Jahren ist es endlich soweit und der erste Teil des 
Gehweges zum Friedhof wurde  errichtet. 

Zur Erinnerung: Im Februar 2008 hat sich eine Bürgerin aus 
Enzersdorf und die Ortspartei der ÖVP an Landeshauptmann Dr. 
Erwin Pröll mit dem Ersuchen um Errichtung eines sicheren 
Gehweges zum Friedhof gewandt. Nach insgesamt 3 
Urgenzschreiben  seitens des Landeshauptmannes an unsere 
Gemeindeführung hat diese endlich am 23. Februar 2009!!! auf das 
Schreiben von LH Dr. Erwin Pröll vom 27. Februar 2008!! reagiert. 
Mit Schreiben vom 17. März 2009 hat Landeshauptmann Dr. Pröll

der Gemeindeführung mitgeteilt, dass die Arbeiten in Angriff genommen 
werden können. Warum es jetzt wieder bis November 2009 gedauert 
hat, entzieht sich leider unserer Kenntnis!

Wir sind froh, dass unsere Unnachgiebigkeit bei diesem Thema nun zu 
einem erfolgreichen Abschluss geführt hat. Der  Gehweg soll dazu 
beitragen, dass der Friedhof von unseren Bewohnern und Gästen 
sicherer erreicht werden kann.

Seitens der Straßenmeisterei wurde der ÖVP auch mitgeteilt, dass im
Kreuzungsbereich (Enzersdorf,  Schwadorf,  Kleinneusiedl) größere 
Umbauarbeiten für das Jahr 2010 geplant sind.

Zur heurigen Weintaufe am 07. Dezember 2009, welche wieder in 
den Weinkellern am Schüttberg stattfand, konnten wir die 
bekannte und beliebte Schauspielerin Kristina SPRENGER  
begrüßen. 

Neben dem TV-Star durfte unser Weinbauobmann, Rudolf 
Zeitlberger in Vertretung der anderen mitwirkenden Weinbauern 
(Franz Supper, Karl Buchinger und Johannes Pober) auch 
viele Ehrengäste begrüßen.So z.B.: in Vertretung von Herrn 
Landeshauptmann,  Landesrat Mag. Johann HEURAS,..... 

Nach der offiziellen Weihe des Weines durch unseren Herrn 
Pfarrer hielt unsere Weinpatin ihre sehr persönliche Rede. 

Im Anschluss daran begaben sich die vielen Besucher in die 
Weinkeller, um den heurigen Wein  zu verkosten und mit unserem 
Star ein wenig zu plaudern.

Den mitwirkenden Weinbauern ist es auch im heurigen Jahr 
wieder gelungen, eine stimmungsvolle Weintaufe zu veranstalten.

ÖÖ PP aktuellaktuell

Enzersdorfer Milchprodukte
Fink Milch ist die Beste!

Foto: Langer



Neues aus dem Gemeinderat
Am 18. November 2009 hat eine Gemeinderats- Grundstücksverkäufe erfolgen soll. Leider befindet 
sitzung stattgefunden, welche sich zum Großteil mit sich ein Großteil der eingesetzten Grundstücke 
der Aufnahme von neuen Darlehen und der nicht im Besitz der Gemeinde, sondern im Besitz 
Genehmigung eines Nachtragsvoranschlages des Bundes. 
befasst hat. Soviel vorweg: die Gemeindeführung 

Ein weiteres Darlehen über € 98.000,-- wurde noch hat anscheinend nichts aus der Wirtschaftskrise 
nicht aufgenommen. Dieses dient für Kanal-- und gelernt. 
Wasserbau.  Warum d ieses  noch n ich t  

Alle Gemeinden und Bürger müssen den Gürtel aufgenommen wurde ist ganz einfach zu erklären: 
enger schnallen, nur bei unserer Gemeinde scheint Die Bedeckung eines derartigen Darlehens kann 
es so, als ob das Geld immer mehr wird. Es wäre nur über GEBÜHRENERHÖHUNGEN erfolgen. 
schön, wenn es so wäre; jedoch die Fakten schauen Was das bedeutet ist eindeutig: 
anders aus. Wie in unserer letzten Zeitung berichtet 

Die SPÖ plant anscheinend nach den Wahlen steht es um unsere Finanzen wirklich schlecht. 
eine Erhöhung der Kanal- und Wasser- Sogar unser Bürgermeister hat in der NÖN 
gebühren, obwohl wir die höchsten Abgaben im zugegeben, dass wir Liquiditätsprobleme haben. 
Bezirk haben! Dazu kommt von der ÖVP ein Daher ist es unverständlich, dass mit Projekten, 
klares NEIN!welche momentan nicht unbedingt notwendig sind 

nicht zugewartet wird, bis sich die finanzielle 
Die ÖVP hat  sowohl zu den Darlehen als auch zum 

Situation der Gemeinde wieder verbessert hat.
Nachtragsvoranschlag keine Zustimmung 
gegeben, da der Sparwille  der Gemeindeführung in 

Wir sehen es als unsere Pflicht an, Sie über die 
keinster Weise erkennbar ist.  Die momentane 

Vorkommnisse der letzten Sitzung zu informieren, 
finanzielle Situation unserer Gemeinde stimmt uns 

da es  uns alle betrifft. Es wurden Darlehen in der 
nachdenklich, denn irgendwann müssen wir das 

Höhe von € 283.500,-- aufgenommen. Bedenklich 
immer größer werdende Budgetloch wieder selbst 

ist in diesem Fall die Bedeckung. Seitens der SPÖ 
stopfen.

wurde uns erklärt, dass die Bedeckung über 

Die ÖVP Enze dorf / Mar a then h t ine neue Ho epage: rs  g re a e  m

www.en rsdor vpnoe.atze f.

Wir würden uns f uen, wenn S e uns auf u s rer neuen Seite re i n e
b suchen und uns hre Wünsc e  An g ngen, B schwer e  e  I h , re u e d n
mitt i en.  In die em Si n  i l Spaß b i  “Su en”!e l s n e v e   e m rf

So ging es per Zug in Margarethen von einer Station zur anderen 
und die Kinder samt Begleitpersonen konnten viel Neues  
erfahren. 

Der Dank für die Organisation und der Finanzierung gilt der ÖVP 
Margarethen, die somit den Kindern einen sicherlich 
unvergesslichen Tag bereiten konnten.

Neue Homepage:

Reise um die Welt:

ÖÖ PP aktuellaktuell

Die ÖVP Margarethen organisierte für die Kindergartenkinder einen tollen Ausflug mit dem Bummelzug. 

Der Titel der Veranstaltung lehnt sich an den Film “In 80 Tagen um die Welt” an, nämlich “Reise um die Welt”. 



Impressum: Medieninhaber und Herausgeber: ÖVP Enzersdorf/Margarethen, 2431 Enzersdorf, Dreifaltigkeitsplatz 13; Für den Inhalt verantwortlich: Markus 
Plöchl; www.enzersdorf.vpnoe.at

Ein gesegnetes, friedvolles Weihnachtsfest
und alles Gute im Neuen Jahr

wünschen Ihnen
namens der ÖVP Enzersdorf/Margarethen

Markus Plöchl
(Gemeindeparteiobmann)

GR Rudolf  Puchinger                                                                          Hannes Leitner
(Ortsparteiobmann Enzersdorf)                                             (Ortsparteiobmann Margarethen)

GR Andreas Toifl-Tusch           GGR Christian Lutz              GR Anton Waldrauch

Besuch von VD Kommerzialrat Ernest Gabmann in Enzersdorf

Am 23. November 2009 stattete VD Gabmann (Vorstand der Flughafen 
Wien AG) der ÖVP Enzersdorf einen Besuch ab. Gemeinsam 
besuchten wir den Heurigen Willig, wo wir Herrn VD über unsere 
Anliegen informieren konnten und er uns  Neuigkeiten vom Flughafen 
mitteilte. 

Es wurde vereinbart, dass wir in Zukunft noch enger zusammen- 
arbeiten und danach trachten, Lösungen zu finden, um für die 
Bevölkerung das Bestmögliche herauszuholen. 

Wir haben  erklärt, dass die Bevölkerung unserer Gemeinde,speziell

 durch die bevorstehenden Bauten (3. Piste, Spange Götzendorf), am stärksten betroffen ist. Auf Grund dieser 
einmaligen Ausnahmesituation, in welcher unsere Gemeinde sich befindet, hat uns Herr VD seine vollste 
Unterstützung zugesagt, damit wir für unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger die bestmögliche Lebensqualität 
erhalten. 

ÖÖ PP aktuellaktuell

Neues vom Flughafen:

Die Frist zur Abgabe der Stellungnahme zum Umweltverträglichkeitsbericht endete am 03. Dezember 2009. 
Wie zu erwarten war, geschah bis heute durch unsere Gemeindeführung bzw. Die SPÖ Enzersdorf nichts. 

Seitens der ÖVP wurde fristgerecht eine Stellungnahme bei der zuständigen Behörde eingereicht. Die ÖVP 
Enzersdorf erwies sich einmal mehr als Verteidigerin und Anwältin der Rechte der Bürger Enzersdorfs.

Termine: Sonntag, 17. Jänner 2010

Kindermaskenball 
mit Romana und Kerstin Fink

14.00 Uhr bis 17.00 Uhr im Volksheim

ÖVP im Gespräch mit LR Mag. Johann Heuras

Samstag, 23. Jänner 2010
62. Bauernball im Volksheim

Den Besuch von Landesrat Mag. Johann Heuras bei der heurigen 
Weintaufe nutzte die ÖVP um unseren Spitzenpolitiker über wichtige 
Belange unseres Ortes zu informieren. 

Dabei kam natürlich auch die geplante Spange Götzendorf zur 
Sprache. Es wurde mit Herrn Landesrat vereinbart, dass die ÖVP auch 
weiterhin über alle Schritte, welche im Zusammenhang mit der 
Errichtung der Spange Götzendorf gesetzt werden, informiert wird. 

Wir werden diese Infos selbstverständlich auch an Sie weiterleiten.

Foto: Langer


